

Résumé footballistique - 1/2

Ce n'est pas nouveau, Ronaldinho attise les convoitises. Manchester United et la Juventus serait prêt à déboursier 25 millions d'euros pour s'offrir les services du Brésilien. Mais il faudra beaucoup plus pour décider le PSG à vendre sa perle... Le club parisien sera en fête le 27 mai prochain avec le jubilé de Vincent Guérin. Du côté de Lyon, Paul Le Guen savoure la victoire contre Bordeaux. A l'OM, un nouveau partenariat vient d'être conclu avec Ferrari...

Le PSG demande 45 millions pour Ronaldinho

Les équipes intéressées par le champion du monde brésilien ne manquent pas. Selon l'équipe, Manchester United proposerait 25 millions d'euros, tout comme la Juventus. Les dirigeants parisiens estiment cette somme insuffisante et ne laisserait partir leur perle que pour 45 millions ! Le cœur du Brésilien semble pourtant aller vers le club mancunien qui lui offrirait un contrat de 5 ans et 2, 5 millions d'euros nets par an. Les spéculations ont commencé, le feuilleton Ronaldinho débute !

Le Guen confiant

Lyon a remporté un match clé à Bordeaux dans la perspective du titre. Paul Le Guen s'il ne se ballent pas ne tarit pas d'éloges sur son équipe. L'entraîneur des Gones est notamment satisfait de la solidarité des Lyonnais : "c'est une belle victoire car on continue sur une bonne dynamique. Surtout elle nous permet de ne rien lâcher à cinq matches de la fin du championnat. L'équipe n'a pas encaissé de but et avec ce nouveau succès on va entretenir le bon état d'esprit et garder la confiance que l'on avait acquise depuis déjà quelques matches. Et ça c'est très important... Pour le titre je ne sais pas si l'on a fait un grand pas mais on est sur le bon chemin en tout cas..." dit Paul Le Guen.

Jubilé de Vincent Guérin le 27 mai

Zidane, Barthez, Pires, Blanc, Thuram et Deschamps devraient faire le déplacement pour le jubilé de Vincent Guérin ancien international (19 sélections) et milieu de terrain de PSG. Guérin avait réalisé une grande partie de sa carrière dans le club de la capitale (de 1992 à 1998). La fête se déroulera au Parc des Princes le 27 mai prochain à 21 heures. Cette pléade de stars affrontera d'anciens joueurs du club, comme George Weah, David Ginola, Alain Roche, Bernard Lama, Rai, ou Paul Le Guen.

L'OM et Ferrari ça roule

Le site de l'OM révèle que le club de s'associer avec un nouveau partenaire, Itania Motors (concessionnaire Ferrari et Maserati). Le capot de la Ferrari Modena 360 sera donc arboré du logo de l'OM cette saison lors du Ferrari Challenge. Une surprise est prévue pour les spectateurs du Stade Vélodrome qui pourront admirer avant le coup d'envoi, plusieurs Ferrari ainsi qu'une monoplace de Michael Schumacher. Ils pourront même en gagner une !

Nantes, deux joueurs à l'infirmerie

Le match contre Strasbourg a fait mal au moral (défaite 0-2) mais aussi conduit deux joueurs à l'infirmerie pour une durée encore indéterminée. Grégory Puol souffre une entorse à l'épaule. L'attaquant s'est blessé à la suite d'un duel aérien. Mathieu Berson est quant à lui d'ores et déjà forfait pour le choc contre le PSG samedi

Résumé footballistique - 2/2

prochain. Le milieu défensif terminé à la soirée à l'hôpital pour se faire points des de sutures au mollet.